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　育所施設整備事業

⑴　民間保育所施設整備事業補助

金について

ア　施設数と定員数は

イ　待機児童、育児休業後再入所

の解消になりえるのか

　　　　 ●一般質問●

1　松田市長の2期目の進退につ

いて

2　市内における雇用状況につい

て

⑴　7月の雇用状況が過去最悪と

いわれているが、市内における

状況は

　問　雇用状況が最悪といわれてい

るが、市内における状況は

　答　市内の有効求人倍率は、7月

時点で0.57倍と県内の他地域に比

べ高い水準にあり、2カ月連続し

て上昇しているが、依然として厳

しい状況にあると認識している。

⑵　県では緊急雇用創出事業の事

業化に取り組んでいるように聞

いているが市の取り組みは

⑶　市内における倒産、企業閉鎖

の状況は

⑷　高校・大学生の地元就職率は

3　津市行財政改革について

⑴　平成22年度から中期実施計画

期間に入るが、2,500人体制の

定数管理の計画値は

⑵　市民サービスを低下させない

ための行財政改革とは

⑶　財政改革の観点から歳入確保

のための方策は

⑷　政策財務部の評価について

4　津市都市マスタープラン地域

別（エリア）構想案について

⑴　今回のマスタープラン（案）

に示されている都市構想と各エ

リアの都市づくりとビジョンに

ついて

⑵　また、その考え方と策定過程

における議論の内容は

5　生活排水処理アクションプロ

グラムについて

⑴　何故、今生活排水処理アクシ

ョンプログラムを見直すのか

⑵　各生活排水処理施設の整備率

は

⑶　プログラム見直しの重点ポイ

ントは

6　防災について

⑴　水防と地震発生時の職員配置

計画が違うがその周知は

⑵　職員防災マニュアルの作成は

7　県立一志病院の存続について

⑴　津市としての一志病院の存続

の考え方は

⑵　診療科目が8月以降減ってい

る現状について

⑶　救急医療として一志病院の役

割は

8　小学校給食の食の安全確保と

食育について

⑴　残飯量と残飯を減らす方策は

⑵　小学校調理室の老朽化対策は

⑶　アレルギー対応について

9　保育所の現状について

⑴　正規保育士と臨時保育士の割

合は

⑵　子供の命をあずかる職場であ

り担任は正規保育士を配置すべ

きと考えるが

⑶　延長保育、土曜保育について

10　新型インフルエンザ対策につ

いて

⑴　公共施設における対策は

⑵　職員、消防職員に対する対応

策は 

11　ふるさと海岸整備事業につい

て

⑴　次期の箇所付けは今年度に決

定されるのか

⑵　都市計画道路河芸町島崎町線

との整合性は

12　問　県道一志美杉線道路整備

の現状と今後の予定は

　答　県において室の口バイパスの

測量作業を進め、ルートの確定作

業に取り組んでいる。早期道路整

備の地元要望もあり、さらなる事

業促進、早期整備に取り組みたい。

13　市道白塚南北第１号線の整備

について
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